



**PEMANDANGAN KOTA:**  
 Kondisi kabel semrawut terlihat di perumahan Pingit, Jetis, Yogyakarta. Kabel semrawut dan sampah menjadi atensi khusus Anggota DPRD Kota Yogyakarta Mohammad Sofyan.

"Kota Jogja selama ini unggul dengan predikat nyaman, berbudaya, dan kreatif. Itu harus dipertahankan,"

**MOHAMMAD SOFYAN**  
 Anggota DPRD  
 Kota Yogyakarta

Anggota DPRD Kota Yogyakarta Mohammad Sofyan

## Fokus Kawal Jogja Bersih dari Sampah dan Kabel Semrawut

Anggota DPRD Kota Yogyakarta Mohammad Sofyan siap menjalankan amanat sebagai wakil rakyat. Selama lima tahun ke depan, kader PAN ini bertekad fokus mengawal berbagai penyelesaian masalah di Kota Yogyakarta.

"SAMPAH dan kabel semrawut, dua masalah yang harus segera dituntaskan," ujarnya kemarin (18/8). Diingatkan, bila tak segera ada solusi dapat menurunkan predikat Kota Jogja Berhati Nyaman. Tak hanya itu, Sofyan menilai, perlu ada penguatan kelembagaan masyarakat itu agar masyarakat punya kekuatan mengembangkan wilayahnya. Meningkatkan pelestarian budaya dan kreativitas warganya. "Kota Jogja selama ini unggul

dengan predikat nyaman, berbudaya, dan kreatif. Itu harus dipertahankan," ajaknya. Sofyan yang juga menjabat sekretaris Dewan Masjid Indonesia (DMI) Kota Jogja ini ingin bersinergi dengan eksekutif dalam membuat berbagai kebijakan. Dengan demikian, peran pemerintah daerah dan legislatif benar-benar bisa dirasakan masyarakat. Dia juga mendukung berbagai program peningkatan kesejahteraan

masyarakat. Terlebih dalam upaya pengentasan kemiskinan, pengurangan angka pengangguran dan program UMKM naik kelas. Ketua RW 05 Patehan, Kraton ini mendukung berkembangnya investasi yang melibatkan masyarakat lokal. Khususnya tenaga kerja sebagai upaya meningkatkan kesejahteraan. "Itu sesuai dengan asas keadilan sosial. Investasi tetap berjalan dan masyarakat sejahtera," tegas Sofyan. (Inu/kus/f)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005